

WEIBERDONNERSTAG „LIGHT“

Am Weiberdonnerstag 2022 gab's nach totaler Corona-Abstinenz kein Halten mehr für die Owaschepa Möhnen!

Zumindest ein Weiberdonnerstag „light“ sollte doch möglich sein! Unter 5G-Regeln haben wir uns im Bürgersaal getroffen:

„Gedacht, getan, gegessen, getrunken, gefeiert! ☺

Und im nächsten Jahr hoffen wir wieder auf unsere große Sause.



Wir hatten alle seeeehr viel Spaß und freuen uns, wenn noch andere Frauen unserem Verein beitreten. Egal, ob Du viel oder wenig Zeit hast, nur ab und zu dabei sein kannst oder einfach gerne mit anpackst und auch gerne feierst!

Melde Dich bei uns die **Owaschepa Möhnen!**



Christiane Schmitz-Hayer

KANINCHEN GEFUNDEN



Das links abgebildete Zwergkaninchen wurde bei Veronika Willems in der Waschküche gefunden. Es kann bei mir abgeholt werden.

Volker Wintrich

80. GEBURTSTAG



Horst Golumbeck vollendete am 07.03.2022 das 80. Lebensjahr. Der Beigeordnete Steffen Willems und Gemeinderatsmitglied Heribert Willems überbrachten die Glückwünsche der Bürger der Ortsgemeinde. In kleiner, geselliger Runde wurden Erinnerungen und Anekdoten aus der Vergangenheit ausgetauscht. Wir wünschen dem Jubilar noch viele weitere gesunde und glückliche Jahre in Oberscheidweiler.

Mark Rosenbaum

KLAPPERN 2022

Dieses Jahr gehen wir wieder an Karfreitag und Ostersonntag durchs Dorf klappern.

Wir treffen uns wie gewohnt bei der Bank hinter der Kirche (Hofstraße).

- Karfreitag, 15.04.2022: 7.00 Uhr, 11.30 Uhr, 18.00 Uhr
- Ostersonntag, 16.04.2022: 7.00 Uhr, 11.30 Uhr, 15.00 Uhr

Am Sonntagmorgen werden wir noch durchs Dorf gehen, um unseren „Lohn“ einzusammeln.



Klapperkinder 2019

Peter Gellner



SUDOKU

			7				2	4
8	7							
			4		9		7	
		3				5		7
				3	1			
2		8						1
						9		3
1	9			2			8	
	8			1	4			

Sudoku wird auf einem Raster von 9 x 9 Feldern gespielt. Innerhalb der Zeilen und Spalten befinden sich 9 "Quadrate" (bestehend aus 3 x 3 Feldern). Jede Zeile, Spalte und jedes Quadrat (je 9 Felder) muss mit den Zahlen 1-9 ausgefüllt werden, ohne die Zahlen innerhalb der Zeile, Spalte oder des Quadrats zu wiederholen.

Oben: leichtes Sudoku

Unten: schweres Sudoku

		9				2	6	
	1	3			7	8		
			2	5				
4							7	3
			8	7		5		6
9				4				
	8					6	3	1
	9	7			2		8	
			5		1			

Viel Spaß beim Rätseln!

Valerie Schneider

GENERALVERSAMMLUNG DER FEUERWEHR

Ein Höhepunkt des Feuerwehrjahres: Die Generalversammlung, in der wir das vergangene Jahr Revue passieren lassen, beisammen sitzen und einen schönen Abend verbringen. 2021 konnte die Jahreshauptversammlung nicht stattfinden, denn, wie könnte es anders sein, Corona machte uns einen Strich durch die Rechnung.

Dieses Jahr war die Situation nun eine andere, sodass wir am 12. März die Jahreshauptversammlung durchführen konnten. Schriftführerin Maja Fischer hatte alle aktiven und inaktiven Mitglieder sowie Ortsbürgermeister Mark Rosenbaum und den Gemeinderat von Oberscheidweiler in die Brunnenstube eingeladen.

Vor dem geselligen Teil des Abends wurde natürlich die Tagesordnung Punkt für Punkt abgehandelt. So stand zuerst auf dem Programm: Begrüßung durch den Wehrführer. Da Kevin sich jedoch kurzfristig mit Corona abmelden musste, führte sein Stellvertreter Lewis durch die Versammlung.

Er sprach nochmal über die erfolgten Einsätze und Übungen in den Jahren 2020 und 2021, und da kam das ein oder andere zusammen: So zum Beispiel am 2. Juli 2020 ein Einsatz im Steinbruch in Niederscheidweiler, wo wohl ein Keilriemen in Brand geraten und dadurch ein Kleinbrand entstanden war. Der nächste Einsatz folgte auf dem Fuße: Am 21. August 2020 ging erneut die Sirene. Die Info: Ein Brand auf der Siedlung Hayer-Stalter in Niederscheidweiler. Es dauerte bis 3 Uhr nachts, bis die 80 in Brand geratenen Strohballen in einer Zelthalle gelöscht waren.

Christoph hatte sich gemeinsam mit Nils noch etwas Besonderes überlegt, und warf einen humorvollen Blick zurück auf die vergangenen Jahre.

Schließlich sprach Lewis noch über die erfolgten Weiterbildungen. Lina, Jonas und Valerie hatten im Frühjahr 2021 den Grundlehrgang absolviert. Dem schloss sich Maja im November 2021 an. Außerdem absolvierte Maja gemeinsam mit Lina und Sabrina Anfang Dezember den Sprechfunker-Lehrgang in Zeltingen-Rachtig.

Soweit die Rückblicke. Für das Jahr 2022 hofft die Feuerwehr, wieder das Resäckerfest zum üblichen Termin feiern zu können.

Nach Abschluss der Tagesordnung konnten wir uns über ein leckeres, großzügiges Buffet hermachen und saßen noch einige Zeit in geselliger Runde zusammen.

Schön, dass wir die Generalversammlung wieder in gewohnter Form durchführen konnten!



Valerie Schneider

UMWELTTAG 2022

Am Samstag, den 09.04.2022 sind alle Bürger zum diesjährigen Umwelttag eingeladen. Wir treffen uns um 09:00 am Bürgerhaus. Sofern es die Corona-Situation zulässt, werden wir dieses Jahr wieder einen „normalen“ Umwelttag durchführen und den Abfall auf der Gemarkung einsammeln. Zusätzlich wollen wir diverse Reinigungsarbeiten an Bürgerhaus und Kirche durchführen. Nach getaner Arbeit gibt es noch eine kleine Stärkung hinter dem Bürgerhaus.

Wir freuen uns auf vielen fleißige Helfer und Helferinnen, ob Groß oder Klein.



Umwelttag 2018

PS: Noch ein Hinweis: Der Container ist nur für den auf der Gemarkung gesammelten Abfall vorgesehen. Um Probleme bei der Abrechnung zu vermeiden (die Entsorgung wird von der Kreisverwaltung/ART bezahlt und ist für die Gemeinde kostenfrei) bitte keinen privaten Müll dort entsorgen, vor Allem keine Reifen und Problemstoffe.

Mark Rosenbaum

Herausgeber: Gemeinde Oberscheidweiler

Homepage: www.oberscheidweiler.de

Telefon: 06574 9499801

Redaktion: Valerie Schneider

Koblenzer Straße 1, 54533 Oberscheidweiler

Email: dorfzeitungosw@gmail.com

